

## Gebyar Anak PAUD dan SD Aisyiyah se-Kabupaten Karanganyar, ajang gali potensi anak sholeh yang berprestasi

Selasa, 02-05-2017



**KARANGANYAR** – Rangkaian kegiatan menyambut Milad ke-103 Aisyiyah oleh Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) Kabupaten Karanganyar terus berlanjut. Setelah sekian banyak kegiatan dihelat hingga puncak acara milad yang akan digelar oleh PDA Karanganyar dalam bentuk pengajian akbar pada 28 Mei yang akan datang. Sabtu (29/04) melalui Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (DIKDASMEN) PDA Kabupaten Karanganyar kembali melaksanakan kegiatan menyongsong Milad ke-103 Aisyiyah sekaligus Milad Satu Abad Taman Kanak-Kanak (TK) Aisyiyah, dalam bentuk Gebyar Anak PAUD dan SD Aisyiyah se-Kabupaten Karanganyar yang bertempat di Panti Asuhan Yatim (PAY) Puteri Aisyiyah Karanganyar.

Ketua Majelis DIKDASMEN PDA Kabupaten Karanganyar Dra. Hj. Hidiyah Rohmani, M.Pd., sekaligus ketua panitia pelaksana kegiatan dalam sambutan pada acara pembukaan menyampaikan jika kegiatan yang ia laksanakan merupakan program kerja majelis sekaligus dalam rangka rangkain Milad ke-103 Aisyiyah dan Milad Satu Abad TK Aisyiyah.

“Secara kebetulan kegiatan ini kita laksanakan dalam momen yang bersamaan, selain sebagai sebuah program kegiatan majelis yang sudah rutin setiap tahun dilaksanakan. Kegiatan kali ini berkaitan dengan momentum 103 tahun Aisyiyah dan Satu Abad TK Aisyiyah.” Kata Hidiyah.

Menurutnya kegiatan yang dilakukan rutin setiap tahunnya ini ada beberapa tujuan yang hendak dicapai, antara lain sebagai wahana mempererat ukuwah sesama anak, guru dan antar TK Aisyiyah se-Kabupaten Karanganyar. Selain itu juga sebagai ajang mengembangkan potensi anak dan guru, juga sebagai latihan menjunjung tinggi sikap sportifitas, jiwa seni sekaligus kecintaan kepada Aiyiyah.

Peserta Gebyar Anak PAUD dan SD Asiyiah ini diikuti oleh seluruh perwakilan dari Pimpinan Cabang Aisyiah, “Ada 16 PCA yang mengirimkan delegasi peserta dari total 17 PCA yang ada di Karanganyar, satu PCA yaitu Kecamatan Jenawi belum bisa berpartisipasi karena sampai saat ini belum mempunyai TK Asiyiyah maupun SD Asiyiyah. Dari SD yang ikut serta adalah SD Asiyiyah Surya Ceria Karanganyar” tambah Ketua Majelis yang juga isteri Ketua PDM Karanganyar ini.

Ada 3 lomba yang dilaksanakan dalam Gebyar Anak PAUD dan SD Aisyiyah kali ini, yaitu lomba Paduan Suara (secara beregu, Red.), lomba Dai Kecil dan lomba Tahfidz Qur'an. Masing-masing jenis lomba dalam penilaian melibatkan profesional-profesional dibidangnya yang didatangkan tidak hanya dari PDA namun dari pihak-pihak eksternal semisal dari Depdikbud, Kemenag dan juga dari PDM Karanganyar.

Sementara itu Ketua PDA Kabupaten Karanganyar Dra. Hj. Kunti Basthona dalam sambutan sekaligus membuka kegiatan menyampaikan jika rangkain acara menyongsong Milad ke-103 Aisyiyah sebagai bentuk kegiatan dalam rangka dakwah amar ma'ruf nahy mungkar sebagai wujud cinta Islam sampai mati. Ketua PDA juga berharap acara ini menjadi dasar dimasa yang akan datang anak-anak bisa menjadi generasi Qur'ani sebagai da'i dan tahfidz/tahfidzah.

Pada kesempatan lain Ketua Majelis DIKDASMEN PDA Karanganyar saat ditemui disela-sela briefing pembekalan kepada dewan juri lomba mengatakan jika peserta yang dikirim adalah sudah merupakan saringan dari masing-masing cabang sebagai wakil cabang bukan mewakili sekolahnya lagi dan kepada para juara akan diberikan trophy penghargaan dan piagam. Saat disinggung masalah penghargaan berupa uang pembinaan secara diplomatis menjawab “Nanti dari PDA yang akan menentukan, panitia belum bisa menyamapaikan saat ini”. *(MPI PDM Kra – JOe)*.